
!""#! $" %&# $%& '()*+,"-. /0 #1 23 %'($4 56)**+++,-./.,012,034 789:;<=56(%7""8"4 >?#@ABC DE=99%9##"

!"# !"#

$ % $%&

! " # $ % &

" ' ( ) * +

!"#$ !"#

F6=GHIJKLM

N>OLHPQRS

TUV!%#"##$4 %'898!"$$$"

! "

F6VGWXYKRMRZ[\W ]^_V`ab cde TUV"98!799#8""%

! ,-./0123456789

:;<=123*+>?@AB'CD

@*EFGHCIJKLMNOP

QRSTUVWX "# $CHYZ

[\]C$$ ^ %&' ^_`Ca!Lbc

defCg4 $ h %& hLbWXij

Ekl

mRnopq $ $CHY $' ^ %()

^C`rs5C!>LbtuCg4 & h

%' hpqEkl

vRwxXN $) $CHYZ[\

]C$$ ^ %$' ^C L_`yzC Za

"*)+, LbC{!Lbcdef|

M}~X��C����|

!!"#$%&'()

fghi

����P* � "-� %* � $) �

jklEV9!#8&##4 99&&"8&

F6V%"$mnoL %""pqrstu:vwW

a�> >��

xyz\PX%�����tR�tR���ctR

��n�t��R��XeRnop����d�

�x ¡¢£¤�6¤¥¦§n¨Xe�6¤Xe�

��n©ª��x ¡C*� $'�«¬|

@{F|=>}~\���� #<v 9v

jkTUV9999!&#�98!9&"!4 +++,-.::,03

%&'( )*+, -./. 012(

!"#$%&'#$(!)*+

"'®tu ¯°±¨²³´

µ¶·t¸t¹ tº»¼½¾¿�

!!À .,-ÁÂ

Ã�Ä¾

!"#$%&

����

u���

����

�����������

&&&'()*+,-./0123

'()* ÅÆÇ

!

此次市委就淇河公园建设和大城

市建设公开征求民意
"

这是少有的
"

充

分证明了市委
#

市政府的开明和开放
$ %

在市人防办工作的董洋泳说
$

作为一个老鹤壁
"

多年来
"

董洋泳

很关心城市的发展和建设
$

这段时间
"

他思考了很多问题
$
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董洋泳说
"

土地资源是有限的
"

很

宝贵
"

这就要求我们在发展和建设城市

的同时
"

也要注意节约土地资源
$

如何

节约土地资源
&

这是个值得深思的问

题
"

我们不妨将目光由地面转向地下
'

在不少大城市
"

为减少地面上的拥堵
"

将一些工程建在地下
'

我们不妨借鉴一

下他们的成功经验
"

在下一步城市建设

中充分利用地下空间
'

!

按国家要求
"

平均每人的地下空

间为
!"#

平方米
"

我们距这个标准还有

差距
' %

董洋泳说
"

我们可以在新建小区

或城市道路下规划和建设人防工程
"

平时用来充当停车场
#

摆放商业项目

或供小区居民纳凉等
"

减少地面上的

压力
(

战时这些人防工程可用于战备
'

这在新区已有先例
"

效果不错
'

在下一步的城市建设中
"

建议有

关单位和开发商按
)

人防法
*

的相关

规定来施工建设人防工程
"

特别是在

一些高层建筑下
'

人防工程建好后
"

可以利用地道风代替空调
"

这样既环

保又节约资源
'

政府可以修建人防公

共工程摆放商业项目
"

同时还可以将

!

共同沟
%

放在人防工程里
"

避免出现

给道路
!

开膛破肚
%

的现象
'
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董洋泳说
"

新区与山城区之间有

一条铁路
"

这条铁路自建好后就未能

得到充分利用
'

现在不少市民因为工

作每天穿梭于新老区之间
"

特别是上

班高峰期赶公交车是件很麻烦的事
'

我们可以利用这条铁路发展城市有轨

交通
"

还可以在铁路沿线摆放一些项

目
"

这样既可减轻公交压力
"

还可以

节约资源
"

同时促进人流和物流发展
'

当然
"

能不能利用这条铁路发展城市

有轨交通
"

还需要请专家进行充分论

证
'
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建设淇河公园一定要保持原生

态
"

人工雕琢越少越好
"

但不妨碍我

们对其美化
+

亮化
'%

董洋泳说
"

特别

是灯光工程要搞好
"

晚上市民也可以

到河边纳凉
#

游玩
'

现在淇河新区段拦水坝太多了
"

已经对下游生态造成了破坏
'

既然我

们在上游修建了盘石头水库
"

就要起

到应有的作用
"

雨季防洪
"

旱季抗旱
"

绝对不能让淇河断流
'

一旦发生断流
"

会对淇河的自然生态造成不可估量的

损失
'
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城市建好了
"

管理也很重要
'

现

在我们的物业管理水平与大城市相差

太远
'

物业公司觉得不好干
"

居民则

不买账
'

我们可以向一些有经验的大

城市物业公司学习
"

将一些零碎的生

活小区进行整合
"

这样可以减少物业

成本
'

物业公司也不能只将眼睛盯着

业主的钱袋
'

另外
"

物业管理部门要

加强执法
"

严格规范
"

淘汰不良物业

公司
"

让优秀的物业公司有更大的发

展空间
'
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举报

违法违纪事实为社会挽回重大损失

的
"

有可能获奖励
$

万元
'

据
)

东

方今报
*

报道
"

河南省纪委监察厅

已出台
)

河南省纪检监察机关奖励

举报有功人员暂行办法
*"

对举报有

功人员实施奖励
'

这一办法规定
"

纪检监察机关

提倡署实名举报
'

举报时应尽可能

告知被举报人的姓名
#

工作单位
#

职务
#

违法违纪事实的具体情节和

证据
"

并尽可能在案件调查中提供

相关信息
'

根据举报内容
#

受理机

关的查证事实
#

处理结果
#

社会影

响
#

挽回损失和举报人在案件查处

中的贡献等情况
"

可给予举报人

%!!!

元
&$!!!!

元的奖励
'

有重大社

会影响和收缴违纪资金巨大的案件
"

需要给予举报人重奖的
"

奖励金额

视情况酌定
"

并经纪检监察机关的

主要领导审批
'

目前
"

河南省
#

市
#

县三级纪

检监察机关共开设
%''

部
%($))

举报

电话终端
"

每天
(*

小时接受举报
'

同时
"

省纪委
#

监察厅还开通了举

报专用网站
"

举报人只需点击
+,,-./0

111"+234"567892

"

按 照 信 访 举 报 提

示
"

即可完成举报投诉
'

为保护举报人
"

河南省纪委监

察厅还制定了严格的信访举报保密

制度
"

明确规定不得以任何形式泄

露举报人的基本情况和举报内容等

信息
'

�Y�V

����

 ¡¢

!"À .cd,-

-./0

因鹤壁中古友好眼科医院有其他重要活动
"

原定于
'

月
%:

日上午的

!

小记者与古巴医生面对面
,,,

走进鹤壁中古友好眼科医院
%

活动
"

时间更

改为
'

月
%'

日上午
;

时
&%%

时
"

集合地点不变
'

请小记者相互转告
'

特此

通知
-
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